

GELAR RUPS, DGIK UBAH DIREKSI DAN PAPARKAN RENCANA INVESTASI PROYEK JALAN TOL

JAKARTA – 23 JUNI 2023 PT Nusa Konstruksi Enjiniring Tbk (DGIK) selesai menggelar Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) Tahun Buku 2022 pada tanggal 22 Juni 2023 bertempat di Kantor Pusat Perseroan di Jakarta Selatan. Direktur Utama PT Nusa Konstruksi Enjiniring Tbk Heru Firdausi Syarif mengatakan "Agenda RUPST berisi persetujuan dan pengesahan atas laporan tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2022, penetapan susunan Dewan Pengurus Perseroan dan juga paparan Direksi soal rencana Investasi pada proyek Jalan Tol".

Heru juga menambahkan pada RUPS Tahunan ini ada 2 (dua) agenda pada rapat ini yang menjadi tonggak awal rencana besar yang disiapkan oleh Perseroan yaitu adanya perubahan susunan Direksi Perseroan guna memperkuat dan mendukung strategi baru Perseroan serta pengungkapan rencana investasi pada proyek Jalan Tol".

NKE telah memiliki pengalaman lebih dari 40 tahun di dunia Konstruksi Indonesia serta telah mengerjakan berbagai jenis pekerjaan Konstruksi ditambah dengan SDM berkualitas yang memiliki ahli dalam bidang pekerjaan jalan tol dan juga didukung dengan peralatan yang mumpuni untuk mengerjakan proyek jalan tol, Direksi Perseroan hal-hal tersebut menjadi kekuatan dan keyakinan Perseroan untuk mengembangkan bisnis menjadi Investor proyek Jalan Tol.

"Dengan telah dipaparkannya rencana investasi tersebut kepada Pemegang Saham, selanjutnya Perseroan akan mempersiapkan hal-hal administrasi dan teknis lainnya sesuai dengan Peraturan dan UU yang berlaku dan akan diinformasikan kembali pada RUPS Luar Biasa yang akan kami gelar kembali" Tutup Heru.

RUPS Tahunan DGIK juga beragendakan penetapan susunan Dewan Pengurus Perseroan. Pemegang saham dengan suara bulat menyetujui susunan Dewan Komisaris dan Direksi saat ini menjadi:

Komisaris Utama	Hendro Martowardojo
Komisaris (Independen)	Ade Rahardja
Komisaris	Ganda Kusuma
Direktur Utama	Heru Firdausi Syarif
Direktur	Arvin Jahja Tjahjana
Direktur	Hudik Pramono
Direktur	Rizaldi Limpas

Sekilas PT Nusa Konstruksi Enjiniring Tbk (DGIK)

PT Nusa Konstruksi Enjiniring Tbk. adalah salah satu perusahaan konstruksi swasta nasional terbesar di Indonesia. Dengan pengalaman hampir 40 tahun di dunia konstruksi membuat NKE mempunyai kemampuan, kapabilitas dan sumber daya yang kompeten dalam mengerjakan proyek-proyek konstruksi seperti bangunan Gedung maupun proyek infrastruktur berskala besar. Beberapa proyek yang telah dikerjakan NKE seperti : Grand Indonesia Complex, Gedung Bursa Efek Indonesia, Mixed Use Project Holland Village, Gedung Perkantoran World Capital Tower, Apartemen Casa Domaine di Jakarta, Hotel Kempinski Bali, Bandara Internasional Syamsudin Noor di Kalimantan Selatan, Gedung Universitas Mulawarman di Samarinda, Jalan Simpang Rampa-Poriaha di Sumatera Utara, Pengamanan Pantai di beberapa titik di Sumatera dan Jawa.

Kontak Perusahaan:

Almanda Pohan

Sekretaris Perusahaan

Gedung ITS Tower Jalan Raya Pasar Minggu KM 18, Jakarta Selatan

Telp: +6281219678141

Email: almanda.pohan@nusakonstruksi.com